



EDITORIAL

Cuarta edición

González Argüello, Ronald.
Editor.

Hoy presentamos la cuarta edición de la Revista Médica de la Universidad de Costa Rica, con la muy buena noticia de que la Revista se indexó, se encuentra en Latindex, después de un largo proceso, por esto muchas gracias a todos y todas las que hicieron posible con su ayuda y contribución este logro. Con su contribución no nos queda más que crecer y mejorar día con día.

En esta nueva edición les presentamos el conversatorio con el Dr. Jaramillo Antillón, nuestro artículo de educación continua, con el manejo del Síndrome coronario agudo, la sección sobre el medicamento, la sección estudiantil, con un artículo sobre la acción de la manzanilla en las ojeras, además de una serie de artículos de investigación originales, entre ellos el del Dr. Diego Viteri que desde Ecuador nos envía un trabajo sobre la sensibilidad y la especificidad de la amilasemia, como ayuda diagnóstica en la pancreatitis aguda.

Espero que encuentren los artículos interesantes y sean de su agrado y beneficio. Nuevamente los invito a utilizar este medio para difundir sus trabajos y el de sus alumnos, en la sección estudiantil, así como sus comentarios y consejos.